



PCR ratificó la clasificación de Fortaleza Financiera de Quálitas Compañía de Seguros S.A. en PEA- con perspectiva 'Estable'

Lima (29 de marzo del 2022): En comité de clasificación de riesgos, PCR decidió ratificar la clasificación de fortaleza financiera de Quálitas Seguros de "PEA-", con perspectiva Estable. La decisión se basa el giro de negocio especializado en el segmento de seguros vehiculares permitiendo un incremento sostenido en la colocación de las primas dentro de mercado asegurador. También contempla la estrategia de expansión realizada por la compañía acorde a su política de descentralización, la cual le permite ingresar a mayores nichos de mercado, así como los adecuados niveles de liquidez y cobertura. Por otra parte, limitan a la presente calificación los elevados volúmenes de siniestros presentados en el periodo. La compañía cuenta con el respaldo de su matriz, por medio del aporte del *Know How* y soporte patrimonial.

Qualitas Compañía de Seguros S.A. se especializa en la venta de seguros vehiculares; inició operaciones a fines de marzo del presente ejercicio, luego de culminar el proceso de compra del total de acciones a HDI Seguros S.A. La nueva matriz, Quálitas Controladora, es una Compañía mexicana especializada en seguros vehiculares con más de 26 años de experiencia, siendo líder del mercado mexicano desde el 2007, asimismo, posee presencia internacional en Estados unidos, Costa Rica y El Salvador. Al corte de evaluación, Quálitas Controladora SAB de CV mantiene una calificación internacional de BB+ con perspectiva "negativa", asociada al *downgrade* de la calificación soberana de México.

Al cierre del 2021, las primas netas colocadas alcanzaron S/ 72.6MM, registrando un crecimiento de 108.5% respecto a los resultados del 2020; impulsado por ante el mejor desempeño de su estrategia comercial impulsada por medio de los corredores de seguros, las alianzas estratégicas con intermediarios y su oferta diferenciada de productos. El margen técnico bruto alcanzó S/ 40.6MM, presentando un crecimiento de 32.4%; explicado por el mayor nivel de pólizas emitidas en el periodo. Finalmente, la compañía mantiene su tendencia de resultado positivos alcanzando una utilidad neta de S/ 3.1MM. Es así como obtuvo un ROE y ROA de 9.3% y 3.6%, respectivamente.

La metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

La opinión contenida en el informe se ha basado en la aplicación de la "Metodología de calificación de riesgo de obligaciones de compañías de seguros generales (Perú)" vigente, el cual fue aprobado en Sesión 04 de Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora

Información de Contacto:

Jonathan Fonseca Garcia Analista ifonseca@ratingspcr.com Daicy Peña Ortiz Analista Senior dpena@ratingspcr.com

Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby T (511) 208-2530